

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat dibuat kesimpulan yang sekaligus merupakan jawaban dari rumusan masalah sebagai berikut:

Rata-rata hasil belajar *pre test* sebelum diterapkannya pembelajaran menggunakan media audio visual adalah sebesar 68. Sedangkan rata-rata hasil belajar *post test* setelah diterapkannya media audio visual dalam pembelajaran adalah sebesar 76.55. Selisih antara nilai *pre test* dan *post test* adalah 8.55. Hasil uji hipotesis dengan rumus *paired samples t test* pada program SPSS diketahui bahwa nilai sig. (2 tailed) adalah $0,00 < 0,005$, maka H_a diterima dan H_o ditolak. Sehingga ada perbedaan rata-rata hasil belajar *pre test* dan *post test* yang artinya ada pengaruh penggunaan media pembelajaran audio visual terhadap peningkatan hasil belajar Sejarah Kebudayaan siswa kelas X MA Nahdlatul Ulama Ujungwatu tahun pelajaran 2019/2020. Penggunaan media audio visual berpengaruh secara efektif dalam meningkatkan hasil belajar Sejarah Kebudayaan Islam siswa kelas X IPA MA Nahdlatul Ulama Ujungwatu Donorojo Jepara Tahun Pelajaran 2019/2020.

B. Saran

Adapun saran yang akan peneliti kemukakan guna untuk membangun dan memotivasi mengenai proses belajar mengajar untuk masa yang akan datang lebih baik antara lain:

1. Guru hendaknya menentukan media secara tepat pada saat pembelajaran berlangsung karena media dapat menumbuhkan motivasi belajar siswa dalam mengikuti pembelajaran yang aktif, kreatif dan inovatif dalam langkah meningkatkan hasil belajar siswa agar mampu menguasai setiap kompetensi yang disampaikan oleh guru.
2. Guru hendaknya menggunakan media pembelajaran saat penyampaian materi pembelajaran untuk memudahkan guru dalam penyampaian materi dan siswa pun mudah untuk memahaminya.
3. Sekolah hendaknya mendukung dan memberikan fasilitas kepada guru untuk menerapkan penggunaan media pembelajaran yang variatif, inovatif dan lebih teruji meningkatkan hasil belajar siswa yang semakin baik.

C. Penutup

Puji syukur Al-Hamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah dan inayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini, walaupun dengan berbagai suka duka yang telah penulis alami.

Penulis sangat menyadari bahwa penulisan skripsi ini banyak sekali kekurangan dan kelemahannya, semua itu karena keterbatasan penulis. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari berbagai pihak agar skripsi ini menjadi lebih baik.

Akhirnya harapan penulis, semoga skripsi yang sederhana ini dapat bermanfaat, khususnya bagi diri penulis pribadi, dan umumnya bagi siapa saja yang sudi membaca dan mengambil sisi baiknya. Amien.